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Ouverture de la séance par le Président  
 Alain-Guy KAUFFMANN, à 19H40 

 
 

 Approbation de l’ordre du jour  
 
Approuvé à l’unanimité des présents 

 
 

 Approbation du Compte Rendu du Comité du 15 Mars 2012 
 
Approuvé à l’unanimité des présents 

 
 

 Date de la prochaine réunion :  
 

Le jeudi 28 juin 2012 à 19h30, même lieu. 
 
Décision est prise de ne plus déplacer de date de réunion,  
sauf absence du Président ou du Vice-président. 

Affilié 
Fédération Française d’Aéro-Modélisme 

 

Agréée par le Ministère des Transports, 
DGAC/SFACT, par le Ministère de la Jeunesse 

et des Sports. Affiliée au Comité National Olympique 
et Sportif Français (CNOSF) 

 

Compte Rendu 

Réunion de Comité 
 

Model’ Club de Benfeld 
 

Jeudi 10 Mai 2012 
 

BENFELD 
1 place de l’ancien Tribunal 

 
 
 

Benfeld, le 10 Mai 2012 

Membres présents : 
 M.  Alain   DEMANGE  

M.  Guy   HAEMMERLIN  
M.  Alain-Guy  KAUFFMANN 

 M.  Stéphane  KOESSLER 
M.  Nicolas  MULLER  
M.  Jacques  MURA 

 M.  Jean-Claude  RUHL  
 Mme.  Catherine  TAORMINA 
 M.  Fabien  TAORMINA 
  

Membre invité : 
M. Yves JEZEQUEL 
 (1er  Adjoint au Maire de Benfeld) 
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 Contact avec la mairie :  
 
Monsieur le Premier Adjoint Yves JEZEQUEL informe que le Conseil Municipal est 
démissionnaire, à la majorité de ses membres. 
Aussi, aucune décision ne pourra être prise, la Mairie de Benfeld étant sous tutelle de la 
Préfecture du Bas-Rhin jusqu’aux prochaines élections (sans doute Juillet 2012). 
 
La Mairie demande des volontaires pour le Triathlon qui se déroulera le 03 juin 2012. 
L’appel aux volontaires sera fait via mailing avec en pièce jointe, le courrier de la Ville de 
Benfeld. 

 
 
 

 Bilan de la trésorerie, mise à jour, Accès en ligne compte CMDP 
 

Le Trésorier Guy HAEMMERLIN est chargé d’effectuer une demande d’ouverture d’accès aux 
comptes, via Internet par CyberMut. 
Les codes d’accès seront communiqués entre Président, Vice-Président et Trésorier. 

 
Bilan des comptes à date : Présence de tous les certificats et justificatifs pour l’heure. 
 
Formation par le CROSA pour la fonction de Trésorier : Bilan positif de la première session. 
 
Le Trésorier indique par ailleurs, qu’une assurance au Tiers des installations par le Crédit-
Mutuel à un tarif raisonnable, n’est pas possible.  
Le Vice-président Jacques MURA, prendra contact avec le Président du Club de Mertzwiller sur 
ce sujet, leurs installations ayant été assurées sous peu par un autre organisme. 

 
 
 

 Bilan des inscriptions, nouveaux membres. Mise à jour. 
 

Le bilan des inscrits à l’heure actuelle est de 43 membres. 
 
Radiation : 
Les Radiations de 3 membres, pour non-paiement de cotisation, sont prononcées :  

MM. LOBSTEIN Pascal ; MASHAKARUGO Léo et SEKEZAN Zoran. 
Pas de réponse au mailing individuel de relance. 
Un courrier informant de la radiation sera fait aux intéressés par le secrétaire,  
Stéphane KOESSLER. 
 
Adhésion : 
Les nouveaux membres seront à l’essai pendant 1 an. 
Les nouveaux membres inscrit pour l’heure : MM. MARSIGLIO ; RAUSCHER et TOURBIN 

 
 



 
Compte-rendu de la réunion de Comité du 10 Mai 2012      Page 3 / 5 
 

Société inscrite au registre des commerces des associations du Tribunal d’instance 
Greffe d’Erstein, Vol. VIII, Folio 11. 

 
 Bilan des 1eres tontes du terrain 

 
Suite à appel d’offre, la Société LEDERMANN a été retenue pour assurer la tonte du terrain, 
pour une période d’un an.. 
 
Pour les deux premières tontes, le résultat est satisfaisant.  
Le Président Alain-Guy KAUFMMANN demandera à la Société, de décaler le jour 
d’intervention en fin de semaine afin de disposer d’un terrain fraichement tondu pour les  
Week-End . 
 
Décision est prise d’ajouter au Règlement Intérieur un point sur l’interdiction de vol lors des 
opérations de tonte par l’entreprise. 
Un mailing sera réalisé par le Secrétaire auprès de tous les membres, pour information. 

 
 
 

 Nouvelle réglementation des manifestations avec appel à public 
 
 

L’Arrêté du Ministère de l’écologie, du développement durable, 
des transports et du logement, du 25/02/2012 

paru au Journal Officiel de la République Française, le 14/03/2012  
 

stipule les points à respecter pour l’organisation d’une manifestation avec appel au public. 
 

Lecture des éléments « clés » de l’Arrêté est faite par le Vice-président, Jacques MURA. 
 

Constatation est faite que notre terrain n’était pas adapté avec l’ancien Arrêté et ne l’est toujours 
pas plus avec ce nouvel Arrêté. Notre terrain ne pourra par conséquent, comme par le passé, 
organiser de manifestation avec appel à public, du fait de sa configuration et de son aspect 
dimensionnel. 
 
 
 

 Achat des Chapiteaux du Club de Sélestat. Location à d’autres clubs 
 

Les deux chapiteaux sont achetés pour une valeur de 450 €.  
L’entreposage est réalisé chez M. Alain DEMANGE. 
 
Une convention de location a été rédigée par le Vice-Président pour assurer la location des 
chapiteaux à d’autres clubs. Les modalités, le montant des locations et de la caution, sont ajustés 
et approuvés. 
Une notice pour les futurs emprunteurs sera réalisée  afin de faciliter le montage/démontage des 
chapiteaux. 
 
2 demandes de location sont déjà parvenues, à date : 
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• WE du 17/06 : demande de la location par le Club de Brumath – pour sa Rencontre 
Amicale annuelle 

 
• WE du 01/09 : demande de la location par le CDAM 67 – pour le Championnat 

d’Alsace, des jeunes. 
 
Pour services rendus par le passé, ces deux locations sont accordées, à titre gracieux. 
 
 

 Bilan Formation Sécurité et QPDD 
 

Formation sécurité :  Sur 9 inscrits, 7 se sont déplacés à la formation sécurité. 
QPDD :    le MCB a été représenté par Julien WEHRLE, assisté d’Eric PERZ. 

Julien a obtenue sa QPDD. 
 

Sréphane KOESSSLER , examinateur lors de cette séance, indique qu’il est de plus en plus 
difficile d’exercer sereinement le mandat de juge, ces derniers subissant des pressions 
insupportables et inadmissibles de candidats mal inspirés, voire mal intentionnés . 
 

 
 
 

 Site internet  
 

Le site est à jour.  
Dans la rubrique « contact », il manque uniquement la photo d’un membre du Comité. 
 
Les comptes rendus de réunion de Comité Fédéral publiés sur le site de la FFAM, après accord 
de cette dernière, seront publiés sur notre site. 

 
 
 
 

 Points divers : 
 

• La Fédération nous dote d’un ensemble complet POLYCUP + Radio. 
Ce matériel est en attente de livraison. 

 
 
• Les panneaux de fréquences et du Règlement ont été affichés.  

Bravo aux membres qui y ont œuvrés. 
 

 
• M. Bernard KEITH, Président du CRAM01 a été élu au bureau exécutif de la FFAM. 

 
 

 
• Décision est prise d’acheter une peinture kaki pour refaire la peinture du cabanon. 

Alain DEMANGE, avec l’aide de quelques membres se charge de la mise en peinture. 
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• Fabien TAORMINA présente un devis pour l’achat de 6 tables + socles, en béton.  

Le devis est accepté.  
Fabien se charge avec l’aide de quelques membres, de la mise en place de ces matériels. 

 
 

 
• Nicolas MULLER suggère de modifier le prix de vente des polos du Club. 

Décision est prise de baisser le prix.  
L’offre promotionnelle sera faite sur la page concernée, sur le site du Club. 

 
 

 
• Les différentes attestations, diplômes et récompense obtenues par les membres en cours 

de saison, seront attribués aux récipiendaires lors de la prochaine Assemblée Générale.  
 

 
 
 
. 

 
 

 
 

Clôture de la séance 
Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés à 21H30, le Président  

Alain-Guy KAUFFMANN remercie les membres pour leur présence et lève la séance. 
 
 
 
 
 
  
 

Pour le Comité du Model Club de Benfeld, 
 
 Stéphane KOESSLER 
 Secrétaire 
 


